

Leben mit ADS



© Lizenzfrei

Am Sonntag, 26. Mai, veranstaltet das Korps Solothurn einen Brunch-Gottesdienst zum Thema "Leben mit ADS".

Leutnant Timon Stettler, Korpsoffizier des Heilsarmee Solothurn, erzählt von seinem Umgang mit ADS, gibt Einblicke in seine persönlichen Erfahrungen und berichtet, weshalb er Medikamente als positiv empfindet. Doch nicht nur dieses spannende Thema erwartet die Besucher des Brunch-Gottesdienstes, sondern auch ein feines Essen, das für das leibliche Wohl sorgt.

Brunch-Gottesdienst: Heilsarmee Solothurn, Zuchwilerstrasse 56, 4500 Solothurn, Sonntag, 26. Mai, 9.30 Uhr

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

10.5.2019